



9 millions distrait sur les 15 millions FCFA alloués à l'organisation du festival << Couleurs du Sud >> dont étaient porteur les artistes musiciens Pasto du Cameroun et Calvino Nlokon.

Après le mouvement d'humeur observé par les artistes du sud qui avait fini au **commissariat du Gmi d'Ebolowa** pour une histoire de cachets non payés, on croyait la grogne définitivement réglée que non ! En témoigne le dernier rebondissement en date après que de nouvelles révélations fracassantes viennent étaler au grand jour les dessous du festival " **Couleurs du Sud** ".

On se rappelle encore des **60 millions** qu'avaient coûtés les rideaux de l'immeuble siège du Conseil Régional du Sud et même du village de la dernière **Can** " sucrée " que le clientélisme à outrance de certains de ses responsables avait rendu payant quand bien même par tout ailleurs au Cameroun c'était gratuit.

S'agissant de l'affaire en cours, le pot au rose suite aux dénonciations du contrat de dupe entre le Conseil Régional du Sud et le Collectif des artistes porteurs du projet " **Couleurs du Sud** " est intervenu à la suite d'un désaccord entre une des parties prenantes qui avait refusée de garder le silence et était passée à table, déballant l'extorsion en coaction, c'est-à-dire en bande organisée de **9 millions FCFA** par des responsables tapis dans l'ombre au sein de cette

auguste institution.

Selon cette même source, il s'agissait d'un festival annuel qui avait pour principale mission de **faire briller la culture du sud, de la musique aux jeux en passant par les danses patrimoniales et même les langues nationales**. Une disposition contenue dans le Code Général des Collectivités Territoriale Décentralisées dans sa Section II consacré à la culture qui prévoyait l'octroi des appuis aux associations culturelles dont une demande avait été formulé par l'artiste guitariste et chanteur **Pasto du Cameroun** accompagné de **Calvino Nlokou** pour l'organisation d'un festival dénommé " **Couleurs du Sud** ".

C'est de cette façon qu'elle avait été contactée par les promoteurs pour prester lors de l'ouverture du festival au complexe multisport de **Nko'ovos** et avait pris part aux démarches en vue du déblocage des fonds par le Sieur **Parfait Magloire Obam** par ailleurs en charge de la communication au Conseil Régional du Sud et à qui il avait été confié la délicate mission de diligenter les gestions du festival par le Président **Emmanuel Mve** qu'il vantait et présentait par ailleurs selon notre contact comme son **proche** et **beau-frère**.

Ainsi sur les **15 millions FCFA** alloués à l'organisation dudit festival, ils auraient d'abord soustrait **5 millions FCFA** qu'ils se seraient partagés au Conseil Régional du Sud variant les montants en argent au gré des postes de responsabilité. Par après, **Parfait Magloire Obam** se serait assis sur **4 autres millions FCFA** de la communication sensée accompagné l'événementiel. En tout c'est **6 millions FCFA** sur **15 millions FCFA** qu'il aurait remis à l'artiste **Calvino Nlokou** et à **Pasto du Cameroun** contre décharge.

Aucun crime n'étant parfait, aujourd'hui ces agissements repondissent à la face du public et viennent conforter les allégations de trafic d'influence et de gouffre à sous sur les 3 milliards alloués chaque année pour le fonctionnement de cette collectivité territoriale décentralisée. **Une affaire à suivre !!!**